

**PROGRAM KERJA KKN 105 UIN SUNAN KALIJAGA KELOMPOK 117**  
**DI DUSUN BEDUKAN, DESA PLERET, KECAMATAN PLERET, KABUPATEN**  
**BANTUL, DIY**

1. Video Dokumenter

Video dokumenter adalah video yang mendokumentasikan kenyataan. Penyajian fakta yang melibatkan tokoh, peristiwa, atau lokasi. Dalam hal ini video dokumenter yang dibuat mengenai lokasi Embung Gajah Wong yang terletak di Dusun Bedukan, Desa Pleret. Tujuan pembuatan video dokumenter ini untuk memberikan informasi dan pengetahuan mengenai lokasi wisata Embung Gajah Wong kepada penonton atau masyarakat. Pembuatan video dokumenter dimulai dari Minggu pertama KKN yaitu tanggal 26 Juli sampai Minggu terakhir KKN. Pembuatan video tentunya menggunakan sinematografi kemudian akan diunggah melalui *platform* video seperti YouTube maupun Instagram.

2. Video Pembelajaran

Covid-19 mengubah cara pembelajaran yang biasanya bertatap muka langsung menjadi daring atau melalui aplikasi yang menunjang untuk bertatap muka. Hal ini untuk mengurangi penularan covid-19 dalam pandemi ini. Karena itu metode pembelajaran harus bervariasi, perkembangan teknologi juga dipertimbangkan. Video pembelajaran adalah salah satu metode untuk memberikan edukasi kepada siswa. Video ini berisi tentang mata pelajaran yang dibutuhkan oleh siswa, hal ini juga memudahkan siswa untuk mengulangi video pembelajaran jika belum memahaminya. Video pembelajaran ditargetkan untuk siswa SD karena mayoritas siswa yang ada di Dusun Bedukan merupakan siswa sekolah dasar. Video ini nantinya akan diunggah pada kurun waktu minggu ke-2 KKN. Video pembelajaran ini nantinya akan diunggah ke *platform* yang menyediakan video seperti YouTube dan Instagram.

3. Bakti Sosial

Di masa pandemi Covid-19, kondisi ekonomi masyarakat mulai goyah. Warga kesulitan dalam bidang finansial atau keterbatasan ekonomi. Warga berhak memperoleh bantuan kebutuhan keluarga sehari-harinya. Oleh karena itu, kegiatan bakti sosial ini dilaksanakan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan uluran tangan dalam bentuk bahan pangan dan perlengkapan kesehatan yaitu sembako, masker, hand sinitizer, dan lain-lain. Kegiatan ini akan dipersiapkan di minggu pertama pelaksanaan kegiatan KKN. Warga yang menjadi prioritas untuk mendapat bantuan ini

adalah warga yang sedang melaksanakan isolasi mandiri di rumah. Pendistribusian bantuan ini akan diberikan melalui Satgas Covid-19 di Dusun Bedukan.

#### 4. Sosialisasi Literasi Digital

Di era dunia digital ini, literasi digital sangatlah menjadi prioritas. Kegiatan ini direncanakan karena masih minimnya kesadaran masyarakat akan pentingnya menerapkan protokol kesehatan di masa pandemi, mudahnya masyarakat percaya terhadap berita-berita yang beredar tanpa melakukan pengecekan kebenaran berita tersebut, kurangnya etika dalam bermedia sosial dan banyak faktor lainnya. Kegiatan ini akan dilaksanakan dalam bentuk membuat infografis dengan tema protokol kesehatan, etika penggunaan media sosial, hoax, dan lain-lain. Infografis yang telah didesain akan dibagiikan ke warga melalui media grup *WhatsApp* Pemuda Dusun Bedukan. Kegiatan ini juga akan dilaksanakan berupa penempelan poster di Dusun Bedukan tentang Literasi Digital. Program ini akan dijalankan di minggu ketiga kegiatan KKN. Di akhir pelaksanaan KKN, akan direncanakan sosialisasi literasi digital secara langsung di Dusun Bedukan jika kondisi sudah normal kembali.